

MAIZ

was Leben trägt

Fiesta de la Milpa - Maisfest

So, 01.10.23 | ab 10 Uhr

Allerweltshaus Köln

www.treemedia.org/maiz



Auch in diesem Jahr laden wir zu unserem Maisfest ›Fiesta de la Milpa‹ ein, um gemeinsam die Ernte unseres biodiversen Maisfeldes, der Pacha Milpa, sowie Erträge unseres Projektes MAIZ zu feiern.

Es erwartet euch ein vielfältiges Programm!
Vor allem Kinder mit ihren Eltern sind herzlich eingeladen.

So, 01.10.23, 10-18 Uhr
Allerweltshaus e.V.
Geisselstrasse 3-5, Köln - Ehrenfeld

11 / 15 Uhr Puppentheater

›Mazorquita sucht ihre Freund:innen‹

Der kleine Maiskolben Mazorquita macht sich auf die Reise um die Welt, um seine verloren gegangenen Freund:innen aus der Milpa zu finden. Ein spannendes Abenteuer rund um die Themenfelder Ernährungssouveränität und globale Landwirtschaft am Beispiel des Maises.

Für Groß und Klein!

Programm: Spiel-Stationen und Erlebnisparkours
Maisgerichte aus Lateinamerika | Vorträge | Musik
Diskussion | Film ›Sunú‹ (Mexiko) | Podcast | Videos | Jonglage

Weitere Informationen über unsere Social Media Kanäle:

FB/Instagram MAIZ treemedia, sowie
www.treemedia.org/maiz/newsletter-abonnieren

Gefördert durch



STIFTUNG UMWELT
UND ENTWICKLUNG
HOCHSCHULE WESTFALEN

ENGAGEMENT GLOBAL mit Mitteln des



Bundesministerium für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung

Realisation



treemedia



kollektiv tonalli

In Kooperation mit:



Ernährungsrat
Köln und Umgebung

Im Rahmen der



100 JAHRE
DEUTSCHE
DEMOKRATISCHE
REPUBLIK



100 JAHRE
DEUTSCHE
DEMOKRATISCHE
REPUBLIK